

Volleyball | 30 Jahre Preussenturnier

29.09.2023 - 21:56



Foto: Privat

Am 23. September fand bereits zum 30. Mal das Preussenturnier in der Turnhalle der Steuben Gesamtschule im Kirchsteigfeld statt. Eingeladen waren die Mannschaften, die zusammen mit der Volleyballgruppe um Bärbel Löchel über die Turnierjahre "alt" geworden sind. Sie reisten aus Parchim, Lübben, Magdeburg, Erfurt, Rudolstadt, Halle und Schwerin an. In einem Spielmodus Jeder gegen Jeden fanden sehr spannende Begegnungen statt, insbesondere weil das Leistungsniveau ausgeglichen war. Viele fleißige Hände hatten für die Gäste ein Buffet mit belegten Brötchen, Salaten, Würstchen und Kuchen vorbereitet.

Gegen 15.30 Uhr stand der Sieger fest: Die Hallenser hatten ganz knapp gewonnen. Die Plätze zwei bis fünf waren so eng, dass die kleinen Punkte entscheiden mussten. Die Potsdamer Mannschaft „Old Fritz“ belegte knapp den 6. Platz. Es fehlte nur ein gewonnener Satz mehr für eine Platzierung weiter vorne. Am Abend fand der Sportlerball in der Babelsberger Küche mit Siegerehrung, Tanz und leckerem Buffet statt. Am Ende waren sich alle einig, dass es auch im Jubiläumsjahr wieder eine sehr gelungene Veranstaltung war.